

# Arsenal radial

Señor Director:

Se echa de menos una declaración del Colegio de Periodistas respecto del arsenal de armas y drogas encontrado este fin de semana en espacios como la radio comunal Villa Francia. También extraña el silencio del Gobierno, cuya política de fortalecimiento de las radios comunales ha sido uno de sus más destacados logros en materia de medios.

Los espacios informativos no pueden ser trincheras ideológicas. Mucho menos, bodegas para terroristas.

**ALBERTO PEDRO LÓPEZ-HERMIDA**

Director Escuela de Periodismo  
Universidad Finis Terrae